



Élections aux conseils centraux de l'Université de Strasbourg 2025

PROFESSION DE FOI

Scrutin du 4 au 6 février 2025

Liste Engagé.e.s Ensemble

Soutenue par le SES-CGT, SNASUB-FSU, et le SNTRS-CGT

Début février, nous n'élirons pas le président ou la présidente de notre établissement mais nos représentant.e.s **pour 4 ans** au sein des Conseil centraux.

Retrouver le sens de nos missions de service public !

Asphyxie budgétaire, hyper-présidentialisation, désorganisation administrative, culture du contournement des procédures, opacité de l'attribution du CIA (Complément indemnitaire annuel), absence de dialogue social sincère : ces dernières années, la démotivation, le stress et le sentiment de mal-être au travail ont explosé.

Du fait de cette perte d'attractivité, les départs de collègues se sont accélérés et les postes vacants se multiplient. Face à cette situation, il faut saluer le courage et l'engagement des personnels au quotidien. **D'une part, le manque total de considération envers les BIATPSS, les ingénieurs et techniciens des organismes de recherche (IT) et leurs missions doit cesser. D'autre part, il y a urgence à ce que notre Université retrouve le sens de ses missions en matière de formation, de recherche comme de diffusion des savoirs.**

Les conseils centraux c'est quoi ?

Conseil d'administration (CA) : instance décisionnelle de l'Université.

Le CA vote le budget et le plan emploi de l'établissement et fixe les grandes orientations politiques.

Conseil académique (Cac) : composé de 2 commissions :

- **Commission de la formation et de la vie universitaire (CFVU)** : traite de toutes les questions pédagogiques ainsi que des aspects de la vie étudiante et socio-culturelle de l'université.
- **Commission de la recherche (CR)** : décide partiellement du financement de l'activité de recherche, traite des activités de diffusion de la culture et de la recherche scientifique, technique dans la société et fixe les règles de fonctionnement des laboratoires, examine les projets des laboratoires avant chaque contrat quinquennal.

Représenter et donner toute leur place aux personnels BIATPSS et ingénieurs et techniciens des organismes de recherche (IT)

Les personnels titulaires et contractuels ne sont pas là pour assurer seulement « l'intendance ». Ils sont partie prenante de la communauté universitaire et doivent, à ce titre, être associés à la vie de notre Université dans tous ses aspects, notamment la formation et la recherche. C'est pourquoi les candidats que nous présentons seront des élus assidus, déterminés, rigoureux.

Elles et ils resteront vigilants et interviendront en particulier sur la gestion des postes, des personnels et de l'égalité de traitement en général.

Nous nous engageons à :

- **Représenter, défendre et assister tous les personnels** BIATPSS, ingénieurs et techniciens des organismes de recherche, en veillant au respect de tous leurs droits ;
- **Défendre** chaque année **un meilleur budget et un meilleur plan emploi** que celui qui nous est imposé ;
- **Combattre la précarité** en défendant la titularisation et la CDIsation ;
- **Défendre les conditions de travail** de tous les BIATPSS, titulaires et non titulaires ; tous les personnels des organismes de recherche pour le maintien du compromis de 2002 sur l'ARTT (temps de travail) remis en cause par le Conseil d'Etat ;
- **Exiger transparence et justice** dans toutes les décisions (primes, promotions, horaires, congés...) et l'égale gestion des personnels ;
- **Combattre les notions de résultat et de mérite** ;
- **Défendre les statuts des personnels** (AENES, BIB, ITRF, santé, sociaux) et leurs spécificités qui font la richesse de nos filières.
- **Être les porte-paroles du personnel** dans les conseils centraux avec l'ambition d'en faire de véritables outils démocratiques au service des personnels et de l'Université :
 - en y portant leurs revendications et questionnements
 - en rapportant les échanges qui s'y déroulent

Pour Engagé.e.s ensemble, Il n'y a pas d'Université sans les BIATPSS et personnels des organismes de recherche (IT) !

Ensemble, nous pouvons faire en sorte que notre université retrouve le sens de ses missions de service public !
